

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第48号 (令和6年1月30日)

自分たちで考えて行いました

あいさつ運動…元気いっぱいの声がひびきました

1月は1年生があいさつ運動の取組でした。クラスで話し合
って、1月22日(月)～26日(金)の朝にインターロッキ
ングのところであいさつをすることになりました。

この週は特に寒さが厳しかったですが、1年生は自分で作っ
たプラカードを持って、元気いっぱい「おはようございます」
とあいさつをしていました。学校はもちろん、近くのお家にも
声が届きました。



1年生のみなさん、ご苦労様でした。とっても元気をもらいました。また登校してくる上級
生のみなさんも1年生の声に刺激されて、普段よりも大きな声であいさつができてい
る人が多かったと思います。



20人全員で撮ることはできなかったけれど、20人全員がよくがんばりました

はし 第84回豆つかみ大会…給食週間の取組

1月26日(金)の昼休み、給食委員会主催の食事マナーゲーム【豆つかみ大会】が行われ
ました。これは「正しいはしの使い方が上手くなること」を目的に玉小学校では初めての取組
です。(第84回は「はし」の意味でしょう。ホワイトボードに書かれていました)
各クラスで予選を行い、選ばれた以下の人達が代表として本選に進みました。

1年生 :
2年生 :
3年生 :
4年生 :
5年生 :
6年生 :

いよいよ本番!

「1分間で、おわんの中の豆を横のおわんに、はしでつまんでうつした数」を競います。学
年に応じておわんとおわんの間の長さの違いがあります。(高学年ははしでつまんで動か
す距離が長くなっていました。考えたね。すごい!)



どの人も一所懸命、チャレンジしていました。また応援の人もたくさんいて、手拍子をしたり、「がんばれ〜！」と声援を送ったりしていました。



おめでとう

	1 4 年 年 生 生		5 年 生
記録 33 個		記録 30 個	

給食委員会のメンバーによる豆の数の確認・集計の結果、上位の人が決定しました。参加した人も「あと一歩」という人ばかりでした。

それにしても盛り上がった楽しい会でしたね。

真剣に【豆つかみ】をする各クラスの代表、その姿を本気で応援する多くの人たち。先生たちも一緒に応援していました。とっても和やかなふんいきでしたね。

給食委員会のみなさん。この会を計画・実行してくれたこと、この取組以外にも、給食の作られ方についての読み語りも行ってくれたこと、よくがんばりました。

また、児童のみなさんは、給食センターの方々や用務の先生に心のこもったお手紙を書きました。こちらもよくがんばりましたね。

キラキラとした学校

今年度も、委員会活動でいつも行っている活動に加え、「自分たちで考えて、行動する」新たな活動が増えました。例えば図書委員会の【読書ゆうびん】（学校HP~校内読書週間2023.12.4~）、保健・環境委員会の【そうじビンゴ】（学校だより第18号）などです。

運営委員会のハッピー集会は継続して行われています。

このような活動は【自治（じち）活動】と言われます。どんな活動かと言えば「自分たちや自分たちの周りのことを考え、話し合い、良くなるような活動を計画し、行動する活動」です。委員会活動の他にもあいさつ運動で、各クラスで考え取り組んだ活動も自治活動です。委員会活動や各クラスでの活動ともによくがんばりました。ありがとう。

私は「自治活動が活発な学校はみんながすこしやすく、キラキラしている良い学校」だと思います。それは「学校を良くしよう」という思いで、先生たちにあれこれ言われるのではなく自分から活動するものだからです。

ただ委員の人だけ、一部の人だけが行うものではありません。委員の人は自分から活動することはもちろん、呼びかけなどをして、みんなを巻き込みましょう。委員でない人はそれに応えましょう。お互いに役割を果たし、キラキラとした学校を創っていきましょう。